

RESERVARON 19 PIEZAS EN HOTEL GAVINA

Ministra de Salud viajó con 22 personas a su cuenta pública en Iquique



El viernes, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, rindió su última Cuenta Pública Participativa en la Universidad de Tarapacá, sede Iquique. A la ciudad también llegó el Presidente Gabriel Boric, quien la había acompañado un día antes en la inauguración del Hospital de Alto Hospicio.

Sin embargo, llamó la atención el contraste en los alojamientos: mientras el Presidente optó por hospedarse en la comuna de Alto Hospicio, en el hostal de doña Benilda Donoso —una emprendedora de 93 años que, desde hace 16 años, ofrece alojamiento principalmente a obreros—, la comitiva del Ministerio de Salud, compuesta por 23 personas, se alojó en el Hotel Gavina de Iquique.

Según datos de Mercado Público, se arrendaron 15 habitaciones simples y cuatro dobles, por un total de \$5.267.535. **De los 23 integrantes de la delegación,**

ocho pertenecían al equipo de Comunicaciones del ministerio.

Consultado al respecto, el Ministerio de Salud confirmó la información y detalló que la delegación incluía, además de la ministra Aguilera, al subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, y a la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, junto a tres personas de cada uno de sus respectivos gabinetes, tres fotógrafos, un community manager y cuatro periodistas.

Desde la cartera explicaron que la agenda oficial incluyó la inauguración del Hospital de Alto Hospicio el 24 de julio, una reunión con 22 gremios de la región y la tercera y última Cuenta Pública Participativa de la ministra Aguilera. Añadieron que cada actividad implicó "avanzadas territoriales, organización logística y protocolar, coordinación sectorial y elaboración de contenidos, entre otros".